



MEINE HEIMAT...



Motorradclub spendet für Hospiz Lindau

DEVIL RIDER S MC spendet an Hospiz

LINDAU – DEVIL RIDER S MC Westallgäu unterstützt das Hospizzentrum Haus Brög zum Engel e.V. Lindau

Nach der Spendenaktion während der Nikolausparty 2024, bei der vom Motorradclub für einen erkrankten Freund aus Lindenberg gesammelt wurde, war klar, eine Spendenaktion auch 2025 wieder durchzuführen.

Aus aktuellem Anlass wurde das Hospizzentrum Haus Brög zum Engel e.V. in Lindau als Empfänger ausgewählt.

Bei der diesjährigen Nikolausparty kam durch Freunde, Gäste, teilnehmend auch Bürgermeister Markus Reichart aus Heimenkirch, und Membern befreundeter Clubs aus dem Allgäu, eine Spendensumme von knapp 700€ zusammen. Diese wurde von den Clubmitgliedern

aufgerundet und über eine Einzelpende in Höhe von 200€ durch die Fa. Elektro-Montage-Semeth auf 1200€ erhöht.

Wir vom Devil Rider s MC bedanken uns bei allen Beteiligten und freuen uns, dem Hospiz in Lindau eine kleine Unterstützung für Ihre wertvolle Arbeit zu kommen lassen zu können.

Die Übergabe fand in den Räumlichkeiten des Hospizzentrums in Lindau im Haus Brög zum Engel in Beisein der Gründerin Maja Dornier, der Pflegerischen Leitung Frau Martina Roder und der kaufmännischen Mitarbeiterin Frau Ulrike Kern statt.

Das Hospiz in Lindau ist für jede noch so kleine Spende dankbar und freute sich über den unerwarteten Beitrag als Unterstützung Ihrer Arbeit.

www.hospiz-lindau.de
@hospizengellindau
Devil Rider's MC79
Lindenberg/Westallgäu (lo-po)



Übergabe im Beisein von Frau Dornier

FOTO: PRIV